



(3) いちごはJA多野藤岡草莓生産組合連絡協議会の中野達也さん(53歳)は、藤岡市小林のハウスで収穫に取り掛かった。朱色を帯びた朝日の中でも、ひときわ鮮やかな実を写真(1)を撮られた。パック詰めは自宅に戻り、家族で手分けして行う。棚包したいちごはJAの野菜集送センター・藤岡

冷え込みが最も厳しくなる夜明けごろ、JA多野藤岡草莓生産組合連絡協議会の中野達也さん(53歳)は、藤岡市小林のハウスで収穫に取り掛かった。朱色を帯びた朝日の中でも、ひときわ鮮やかな実を写真(1)を撮られた。パック詰めは自宅に戻り、家族で手分けして行う。棚包したいちごはJAの野菜集送センター・藤岡

栽培が主流で、クリスマス前から出荷が始まる。やよいひめは2月からが本格シーズン。ハウス内で真っ赤に色付き、鈴なりに実っている。

出荷最盛期突入 检品受け食卓へ

イチゴはビニールハウス栽培が主流で、クリスマス前から出荷が始まる。やよいひめは2月からが本格シーズン。ハウス内で真っ赤に色付き、鈴なりに実っている。

冷え込みが最も厳しくなる夜明けごろ、JA多野藤岡草莓生産組合連絡協議会の中野達也さん(53歳)は、藤岡市小林のハウスで収穫に取り掛けた。朱色を帯びた朝日の中でも、ひときわ鮮やかな実を写

(同市矢場)に集められ、1パックずつ職員の検査を受ける。「注文も受けていますので、間違いがあると大変」(JAたのふじ園芸課主任、児玉健介さん)。傷みや規格の間違いがないかを確認、首都圏や県内などの市場に荷を送る。

協議会のメンバーは現在53戸。昨年度は約345戸(115万パック)を出荷した。大半が家族経営。「JAは預かれた品を確実に売る。肥料などの新情報も提供しているから、多くの人が頼りにしている」と中野さん。この地域はベラン生産者が多く、JAが技術指導する機会は少ないが、規格を確認する「目ぞろえ会」写真(2)で、生産関係者を招いて、生産者が売り手の声に触れる貴重な機会を提供している。販売促進にも注力している。JAたのふじ園芸課長、鈴木成春さんが提案する「やよいひめのボモドーロ」写真(4)や「やよいひめとゴルゴンゾーラ」

JAたのふじは生産者団体と共に、付加価値を高めたり、販路の拡大を図るなどして生産を盛り上げている。

Vol.8 やよいひめ

JAたのふじ
藤岡市三本木 410-1 TEL.0274-23-4455



最高級を箱入りで贈答用に人気



届けます。 春一番 初恋の味

農業の魅力、収穫体験で



JJAたのふじの若手農業者で組織する青年部は、地域貢献の柱として、親子トマト収穫体験教室を開催している。収穫の喜びや農業の大切さに触れる機会を提供し、地元の「ふじ娘トマト」の魅力を伝えるために企画した恒例行事。本年度は7月、藤岡市内の部員が農場を提供して開いた=写真(7)。

幼児や小学生のいる家庭を中心に親子74人が参加。初めて作物がなっているところを見せる参加者も多く、「ハウスの中には、いろいろな形や色のトマトがあった」と感動した様子で話す参加者もいた。

青年部はコープぐんまが企画する収穫体験にも協力していて、昨年1月に開かれた際は、部員がニンジン畑を提供。収穫の後はJAの平井支店で参加者とコープ、JA職員らの交流会も企画。重さ比べを競う「ニンジンチャンピオン」や農業クイズなどを楽しんだ。

60年以上の歴史 繼続へ体制整備

藤岡市のイチゴ栽培の歴史は古い。県西部農業事務所藤岡地区農業指導センターの資料によると、1954年に5人が市内小林地区で開始。水田の裏作で普及し、66年ごろは320戸を数えるに至った。産地として実績を積み

重ねてきたが、近年は齢化が課題。2014年大雪被害は国や県の支援で再建が済み、昨年度は統一された。何としても守りたい」(JAたのふじ理事長、正義さん)。JAたのふじは新規就農者を呼び込み、栽培技術を伝えていくける体制の整備を急いでいる。

料理の味高める力 パスタやピザにも

イチゴは料理の味わいを高める素材にもなる。JAたのふじは「プレミアムやよいひめ」写真(3)

ラチーズのピザ」写真(5)はイチゴの知られざる一面に出会える料理。

